



# 石山小だより



石山式部っち

大津市立石山小学校  
平成29年6月1日  
学校だよりN0.3

学校教育目標 「**明朗 健康 自主自立**」

新緑の5月が過ぎ、あっという間に6月になりました。新年度がスタートして2カ月が過ぎようとしています。子どもたちは落ち着いて順調な学校生活を送っています。また、毎日の学校生活を通して発達段階に応じたさまざまな体験をし、心身ともに成長が見られることを大変うれしく思っています。新しい環境で、期待や不安が入り混じっての新年度学校生活のスタートだったと思います。そろそろ疲れが生じてくる時期かもしれません。特に一学期のこの時期は、人間関係において、さまざまな問題が出てくる時期でもあります。



5月9日 一年生を迎える会

成長の段階に応じて子どもたちの表現の仕方も違ってくるとは思いますが、どうかご家庭でも様子をしっかり見てあげてください。もし、子どもたちからなんらかのサインが出てきたなら、見落とさないようわが子とのコミュニケーションを大切にいただき、学校も保護者の皆様と連携して早めに対応に努めていきたいと思えます。

もし心配なことや不安なことがありましたら、いつでもご相談ください。学校には担任教員以外にも、子どもたちを支援するスタッフ（教育相談担当、養護教諭、スクールカウンセラー）がいます。子どもたちの健やかな成長を願って、保護者の皆様と一緒に悩み考え、よりよい解決策を探っていきたくて考えております。学校と家庭が連携して、子どもたちの健やかな成長を支えていく協働体制を確立するために、どうか今後ともご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。

## 引き渡し訓練について

6月14日（水）は、引き渡し下校訓練です。当日の受取人や下校方法について、あらかじめ、お子さんと確認をしておいてください。詳しくは5月29日（月）に配付したお手紙でご確認ください。事前調査の記入・提出がありますので、ご協力よろしくお願いいたします。しめきりは6月7日（水）です。

## ステップアップ教室がはじまります

4月号でお知らせしましたとおり、今年度は、3～6年生の学期末、算数学習の最後に「ステップアップ教室」を設け、担任プラス数人の教員が行うことになりました。申し込み等は必要ありません。全員を対象として行っていきます。6月は、22日（木）2～4時間目に5年生で行います。担任、少人数担当、支援員4人の計6人が、指導に当たります。

## 教育相談について

6月は、6日（火）午前、13日（火）午後、20日（火）午前です。本年度もスクールカウンセラーの先生が学校へ定期的に訪問して下さっています。

本校には昨年度と同じく佐々木先生が来てくださいます。

子どもの育ちや子育て、集団への適応等に不安や悩みを持つ児童・保護者との面談相談ができます。相談を希望される場合は、事前に、本校の教育相談担当（上野）まで連絡の上、日程の調整をしてください。

※ 子ども達のご相談や、学校へのご質問やご意見等がありましたら、遠慮なくご連絡ください。（学校TEL:537-0014）

## 6月の行事予定

都合により変更になる場合もあります。

- 1日(木) 5年生 フローティングスクール2日目
- 2日(金) ベルマーク・プルトップ回収 プール掃除(6年生)  
大特連ブロック交流会なかよし(9:30~11:30) 5年生5時間授業
- 5日(月) 委員会活動
- 9日(金) 音楽会(午前)
- 10日(土) ふれあい活動(午前中)(学区民会議主催)
- 12日(月) クラブ、心臓二次検診 ドッジボール大会2年
- 13日(火) 2年お店探検 代表委員会
- 14日(水) 児童引き渡し下校訓練 色覚検査2年、なかよし ドッジボール大会3年
- 15日(木) 歯科検診2年・なかよし ドッジボール大会5年
- 16日(金) 学校公開日10:30~ ドッジボール大会1年
- 19日(月) 4年以上6校時 食育の日 ドッジボール大会4年
- 20日(火) たてわり遊び ドッジボール大会6年
- 21日(水) ドッジボール大会3年
- 22日(木) 5年生ステップアップ教室(2~4校時)
- 23日(金) 3年校外学習(市立図書館)
- 24日(土) 人権夏の集い(午前)(石山市民センター)
- 26日(月) クラブ
- 29日(木) 歯科検診(1年・6年2クラス)
- 30日(金) 防犯教室

### 見守りボランティア活動日

9日(金)、13日(火)、  
19日(月)、29日(木)

## 当たり前前の方が当たり前前ができる子どもたち (写真はイメージです)

### 草津川跡地公園で

5月14日

草津市の中心を流れていた草津川の跡地が素敵な公園に生まれ変わっています。石山小の4年生が、草津市の小学生と一緒に通りがかったところ、公園を管理されている方が、草引きをされていました。子どもたちは、「手伝います」といって、一緒に草引きを手伝いました。それを見ていた所長さんは、とても感動され、お礼として鉢植えの花を一人一人に送られました。学校に届いたので校長が代わって贈呈しました。



### 体力テストの準備をしていました

5月16日

次の日からの体力テストのため、砂場にトラックで砂を運んでももらいました。山になっていた砂をスコップで平らにならしていたところ、「手伝います」といって、5、6年生の子どもたちが手伝ってくれました。人手がたくさんあったので、短時間で平らになりました。



### 大津市環境美化センターで

5月23日

4年生が、校外学習で富士見にあるゴミ処理施設を見学に行きました。普段から昇降口の靴箱にきちんと靴を入れるということをしているので、下靴を脱いで、スリッパに履き替えるときにも、先生に言われなくても次に履きやすいようにきちんと靴を並べられていました。



### あ！ こぼれてしまった！！

5月26日

3年生が、図工の時間、歯磨きをする自画像の色塗りをしていました。白、黄、赤の絵の具で、顔や唇の色を塗りました。水替えに行く途中で、こぼしてしまいました。そうすると、すぐに近くの子どもたちがぞうきんを持ってきてふき始めました。「ありがとう」「いえいえ、どういたしまして」といつものような話しぶりでした。



## ふわふわ言葉を集めています

ぼくが持って行きます	音楽会の準備のために、楽器を体育館に運び入れていたときに
わらってしまって、ごめんなさい	先生に「友だちのことをわらってしまったら悲しむよ」と指導されたときに